



Wahl der Mitglieder der Jugendkommission für die Amtsdauer 2014-2018

DIE INTERFRAKTIONELLE KONFERENZ BESCHLIESST:

1. Folgende Personen werden dem Gemeinderat zur Wahl als Mitglieder der Jugendkommission für die Amtsdauer 2014-2018 vorgeschlagen:
 - Stefan Angliker (FDP), neu
 - Lukas Schanz (SVP), bisher
 - Andreas Murer* (SVP), neu
 - Nadja Pauli (SP), bisher
 - Ivan Jovanovic* (glp/GEU), neu
 - Jana Fenner (BDP), bisher

*) Nach Art. 46 (Jugendkommission) der Gemeindeordnung müssen mindestens zwei Mitglieder der Jugendkommission bei ihrer Wahl nicht älter als 22 Jahre alt sein. Die markierten Kandidierenden erfüllen diese Voraussetzungen.

Mitteilung durch Protokollauszug

- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Stadtrat
- Stadtschreiber a.i.
- Geschäftsleiter
- Akkreditierte Pressevertreter und übrige Bezüger
- Website der Stadt Dübendorf
- Akten

Für den richtigen Auszug
IFK Dübendorf

Beatrix Peterhans
Sekretärin